

佐伯 芳彦

小野中学校2年1組

僕は、この研修で初めてアメリカという日本以外の国に行きました。このアメリカでは、ホームステイをしたりキャンプをしたりしました。

最初は、ホームステイもキャンプもどのようなことをするのか分かりませんでした。僕は、英語がそんなに得意ではないので、多分色々困ったりすることがあると思っていました。でも、実際体験してみると、ホームステイの家族もキャンプ場の人達もとても優しく接してくれたので、とても良かったです。

ホームステイの人ともキャンプ場の人とも楽しく色々なことができたのでとても良い経験になりました。



ホストファミリーと(右)

井出 暁子

小野中学校2年2組

アメリカに行く前は、自分の英語がきちんと通じるかとても不安でした。でも、ホストファミリーは私達に気を遣ってゆっくりと話してくれました。また、アメリカの食事はお米がないので、とてもお米が恋しくなりました。キャンプでは、普段使っている言葉が違っていても英語があれば仲良くなれるということを確認しました。

アメリカに行けるチャンスがあったら、是非もう一度行きたいです。

そして、今回サマーキャンプに行くことができたのは、町長さんをはじめ家族のおかげだと、とても感謝しています。

「Thank you!」



グレンロックの消防署で

石井 友菜

小野中学校2年3組

私がアメリカに行って驚いたことは、アメリカと日本の文化の違いがたくさんあったことです。特に驚いたのが家の中に土足で入ることです。私は最初ためらってしまいました。でも、アメリカの人はじゅうたんの上でも普通に土足で歩いていました。

また、グレンロックは自然が豊かで緑も多く、小野町にもある植物がたくさんありました。色々な発見があり楽しかったです。

アメリカに行って良かったことは、英語が身についたことです。最初はよく分かりませんでした。最初はよく分かりませんでした。最初はよく分かりませんでした。

今回のサマーキャンプは、自分に自信がついた10日間となりました。



ヒルトップキャンプ場で

長窪 祥也

小野中学校2年4組

僕は、10日間という短い時間の中で、サマーキャンプという貴重な体験をしました。その中で感じたことがあります。その中の一部を紹介します。

一つ目は、アメリカの食べ物は大きいということです。僕はピザを食べましたが、日本のピザより1.5倍は大きかったので、驚きました。

二つ目は、自然がとてもきれいだということです。すごかったのは、ホストファミリーの家に野生のリスが来ていたということです。日本では、あまりなかったのも驚きました。僕は、アメリカで本当に「自由の国」というものを実感できて良かったです。



ホストファミリーと